



Ya vibra Veracruz en San Lázaro; inaugura Sergio Gutiérrez Luna magno encuentro

Con el ritmo de la Banda de Guerra y la gallardía de la Escolta de la Secretaría de Marina izando la bandera de México en la explanada central de la Cámara de Diputados inició este mediodía de martes “Veracruz en San Lázaro, Esplendor del Golfo de México”.

Una monumental estampa jarocha con más de doscientos bailarines que atronaron con su zapateado el patio central derrocharon sincronía, gracia y talento al ritmo de las arpas reconocido grupo Tlen Huicani dirigido por el arpista mayor Alberto de la Rosa.

Los aromas, sabores, alegría y calidez veracruzana están presentes ya en San Lázaro. El veracruzano Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, dio a conocer que en tres días se tendrá un intenso programa de actividades que incluirán muestras gastronómicas, exhibición de estampas del folklor del estado, presentación de libros y exposiciones colectivas de fotografía, escultura y pintura de diversas generaciones y corrientes de artistas veracruzanos.

<https://umbrellaveracruz.com.mx/2022/04/19/ya-vibra-veracruz-en-san-lazaro-inagura-sergio-gutierrez-luna-magno-encuentro/>